
№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

1 田﨑幸夫
  た  さき  ゆき お

1
安全・安心なまちづくり
について

(1) 冬場の乾燥に伴い、これから増え始める火災について、町としての対応は。

2 公用車の管理について (1) 公用車における、車両整備など町の管理体制、また、怠った場合の処分は。

3 インフラ整備について (1) 道路などのインフラ整備について、町の対応は。

2 志鳥勝則
  し  どり かつ のり

1 道の駅構想について (1)
（仮称）「道の駅かみのかわ」基本構想・基本計画について、道の駅整備を町
はどのような意図をもって整備しようとしているのか。

3 津野田
  つ   の   だ

重一
しげ　いち

1 経済対策について (1) 物価高対策として、プレミアム商品券の補助を増額できないか。

(1) 赤ちゃん誕生祝金の対象を「第１子誕生から」にできないか。

(2) 移住定住政策の効果は。移住者と転出者の割合は。

3 予防接種について (1) 帯状疱疹ワクチン接種について、具体的にどのように取組むのか。

4 鶴見典明
つる  み  のり  あき

(1)
通学路交通安全プログラムを実施し危険個所の安全対策に取組んでいる
が、どのように啓発活動や効果につなげているのか、町の取組みは。

(2)
犯罪の起こりにくい環境づくりのため関係機関や地元自治会と連携を図り努
めているが、どのように計画し進捗しているのか、町の取組みは。

(1)

自然火災等の多様化する災害に対し防災体制の充実に努めているが、本町
における被害を軽減するため整備計画をどのように取組んでいるのか、町の
取組みは。

(2)

局地的な豪雨における浸水被害を防止するため、下水道を利用した雨水幹
線整備につなげているが、どのように整備し対策を実施されているのか、町
の取組みは。

(1)

ICTを活用した情報ネットワークを整備し業務を円滑に行うことで、業務の効
率化につなげているが、町民への各種サービスにどのようにつなげて行くの
か、町の取組みは。

(2)
町民へのサービスの向上として、各種オンライン申請や窓口業務の簡素化の
ためにもWi-Fiの整備が必要であると考えるが、町の取組みは。
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１２月１日（金）一般質問

1
交通安全・防犯体制の
充実について

2
消防・防災体制の充実
について

2
少子化・人口減対策に
ついて

3
庁舎整備の充実につい
て



№ 議員名 質問事項 質　問　要　旨

5 神藤
しん どう

昭彦
 あき ひこ

(1)  DX推進の進捗状況は。

(2) 組織体系は。

(3) 今後の実施予定の施策は。

(4) 本庁舎Wi-Fiの整備についての考えは。

(5) DX推進での課題と対策は。

(1)  ORIGAMIのまちを定着させるために今後どのように進めていくのか。

(2) ORIGAMIのまちのPRをどのように町内外に発信していくのか。

(3) 歩きたくなるまちづくりはどのようなイメージをしているのか。

(4) 歩きたくなるまちづくりの具体的な取組み内容は。

(5) 町おこしの課題と対策は。

(1)
令和７年に町村合併70周年を迎えるが、この節目についてどのように捉えど
のような企画（記念式典など）を考えているのか。

(2) 毎年の町制施行記念日についてどのように捉えているのか。

6 勝山修輔
かつ やま しゅうすけ

(1) 現在、利用状況はどのようになっているか。

(2) 利益はどのくらいあるか。

(3) 冷蔵庫等の備品など、年間の経費はどのくらいになるか。

(4) 利用者の人数は。

(1) 条例違反者に対する処罰規定は。

(2) 処罰に係る時効の問題は。

(3) 時効に係る倫理感は。

(1) 農地法違反を告発するのは誰でもできるのか

(2)
町が農地法違反を告発する場合、農政課になるのか農業委員会になるの
か。

町おこし事業について

3 農地法違反について

１２月４日（月）一般質問

3
上三川町制施行記念日
について

1
上三川町農産物加工所
について

2
土砂等条例の考え方に
ついて

1 DX推進について

2


